

Dedican jornada de investigación a la maestra Adalgisa Linares

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 08 de Mayo de 2013 11:19 -

Con el lema “Evolucionando hacia una Enfermería más Competitiva”, el Departamento de Enfermería del Centro de Gastroenterología, de la Ciudad Sanitaria Doctor Luís Eduardo Aybar, llevó a cabo su *V Jornada de Investigación Científica*, la cual fue dedicada a la maestra Adalgisa Linares, Profesora Meritísima y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, por sus aportes al desarrollo de la enfermería en el país.



Momentos en los que se le hace un reconocimiento a la maestra Adalgisa Linares

Esta jornada tuvo como objetivo fortalecer y actualizar los conocimientos del personal de enfermería en relación a diversos temas de salud, directamente vinculados a su ejercicio profesional, y motivar a las enfermeras para que se interesen por un campo de tanta importancia como lo es la investigación en salud.

La mesa de honor del acto inaugural de esta actividad, que se llevó a cabo en el Salón de Conferencia del mencionado centro de salud, fue presidida por Rosiris José y Ana Pimentel, organizadoras del evento; Silvia Tejada, directora de enfermería del Ministerio de Salud Pública; Adalgisa Linares, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud y homenajead; Emergilda Familia, docente UASD; y por directivos del centro

Dedican jornada de investigación a la maestra Adalgisa Linares

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 08 de Mayo de 2013 11:19 -



Autoridades e invitados especiales que encabezaron el acto de inauguración de la jornada.

Las palabras de bienvenida al evento estuvieron a cargo de Rosiris José, quien dio a conocer detalles de las distintas acciones que ha llevado a cabo el Departamento de Enfermería de esta institución, encaminadas a mejorar la formación de su personal y a ofrecer un servicio de calidad a los pacientes.

La maestra Linares agradeció a los organizadores de la jornada por habérsela dedicado a su persona, y dijo recibir con humildad esta distinción, lo cual la compromete a seguir trabajando día a día a favor de tan noble profesión como lo es la enfermería.



Enfermeras del centro de salud que participaron en el encuentro científico.

Competitividad del personal de enfermería en el ofrecimiento de los cuidados al usuario, inducción a la enfermera a la investigación, desarrollo profesional de la enfermera del Centro de Gastroenterología a partir de su egreso y su perfil ocupacional-febrero-marzo 2013, rol de la enfermera en el tratamiento de la hepatitis C con la doble terapia del Centro de Gastroenterología y participación de enfermería en la alimentación parental, son sólo algunas

Dedican jornada de investigación a la maestra Adalgisa Linares

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 08 de Mayo de 2013 11:19 -

de las conferencias dictadas en esta jornada, que se extendió durante tres días.